

Reventin-Vaugris

Mémoires d'hommes veut conserver et valoriser le passé

Le Dauphiné Libéré -



Autour d'Yves Gras (à gauche), une équipe s'investit dans la biographie locale. Photo Le DL /Dominique Josset

Après avoir tenu son assemblée générale avec une assistance plutôt clairsemée, Yves Gras, le président de Mémoires d'hommes à Reventin-Vaugris, revient sur les prochains objectifs.

L'association a fêté ses 10 ans. Dix années au cours desquelles 54 récits de vie ont été réalisés pour des habitants de l'agglomération de Vienne, du Dauphiné, de la vallée du Rhône, de Lyon et sa banlieue, du Beaujolais également. Forts de ce succès, les biographes ont décidé de poursuivre la réalisation de ces récits de vie. En proposant dorénavant une option recherches généalogiques. Et en envisageant de créer une antenne dans le Berry, là où une de ses biographes a déménagé.

« Conserver et valoriser le passé des hommes et des femmes de nos familles ou des collectivités où nous vivons. Voilà, notre objectif est fixé », conclut Yves Gras.